



## **Clase 2027a de la Junta**

### **Ana Lucía Palacios Hidalgo**

Ana Lucía Palacios Hidalgo es una empresaria con quince años de experiencia de trabajo en la empresa familiar de suministros para la construcción en Ecuador. También tiene experiencia en auditoría y contabilidad impositiva tanto en el gobierno ecuatoriano como en el sector privado. Anteriormente fue miembro del Comité de Finanzas y del Comité Permanente de la Diócesis de Ecuador Central, y ha sido miembro de la Iglesia Episcopal desde hace seis años. Es licenciada en Contabilidad Empresarial y en Ciencias Administrativas de la Escuela Fiscal Virginia Larenas, y cuenta además con una licenciatura en Ingeniería Financiera y de Auditoría de la Escuela Politécnica del Ejército (ESPE) (2009), así como con una Maestría en Derecho Tributario otorgada por la Pontificia Universidad Católica de Ecuador (PUCE) (2017).

### **Ranjit K. Mathews**

El reverendo canónigo Ranjit K. Mathews es canónigo del Ordinario de la Iglesia Episcopal en Connecticut. Antes de su cargo actual, sirvió durante casi dos años como Canónigo para el Fomento de la Misión, la Justicia Racial y la Reconciliación para la ECCT. En ese rol trabajó con parroquias y líderes diocesanos para hacer realidad el reino de Dios de justicia, amor y paz, centrándose en el compromiso de la ECCT de dismantelar el racismo y la supremacía blanca en nuestro país y en nuestra Iglesia. Ranjit fue licenciado en Administración de Empresas por la Universidad George Washington y obtuvo una maestría en Teología con concentración en Teología Contextual del Seminario Teológico Union. Anteriormente fue Oficial de Asociaciones para África como parte del personal de la Obispa Presidenta de la Iglesia Episcopal. Como tal, Ranjit se desempeñó como diplomático de la Iglesia Episcopal y de la Obispa Presidenta ante las provincias y diócesis anglicanas de África al sur del Sahara, trabajando en pro de las prioridades misioneras mutuas entre los asociados anglicanos/episcopales de la región. Antes de su trabajo en la oficina de toda la Iglesia, el Rev. Mathews fue rector adjunto de la Iglesia Episcopal de San Lucas en Long Beach, California, una parroquia bilingüe donde se esforzó en establecer conexiones entre los miembros de las comunidades anglohablantes e hispanohablantes, y dirigió el grupo de jóvenes. Antes de ello fue profesor de Teología en la Facultad Teológica Msalato de la Universidad de St. John en Tanzania como miembro del programa de Voluntarios Misioneros de la Iglesia Episcopal, y sirvió como rector adjunto de la Iglesia Episcopal St. Michael en Milton, Massachusetts. Antes de pasar a ser canónigo de la ECCT, Ranjit fue rector de la Iglesia Episcopal St. James de New London, CT, durante cuatro años. Es presidente del Grupo de Trabajo Interino de Diálogo con los anglicanos sursudaneses que viven en la diáspora. Es miembro de la junta de la Sociedad Episcopal de Evangelización y representante del clero en el Consejo Consultivo Anglicano de la Iglesia Episcopal. Ranjit vive con su esposa, Johanna, sus dos hijos, Dhruv y Kabir, y su perra, Samara, en Rocky Hill, CT. Creció en la zona de Boston y considera que Nueva Inglaterra es su hogar. A Ranjit le gustan la política nacional y local, la cultura pop, el hip-hop, los deportes y estar afuera en la creación.